
Servusla aus Mittelfranken
Beitrag von „Joffazu“ vom 19. April 2020 um 20:05

Ich verstehe den Gedanken, werde auch oft gefragt warum ich ihn fahre. Zu groß, zu schwer
und zu durstig.

Aber er schleppt im Zweifelsfall halt 3,5t und bin komfortabel unterwegs.
Aber ein bisschen mehr Quark im Schuh wär dennoch nicht verkehrt. 

Und ich denke 14.000km in 8 Monaten sprechen auch etwas für sich.
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